

一般質問

市政を問う



加藤 哲生 議員

格者のうち、国民健康保
きない。中学生の受給資
格者の中、社会保険
保険医療課長

で無料化の実施につい
ては現在も広がってお
り、これまでに累計で1
万2042筆集まっています。
このような市民の声
を受けて、中学校卒業ま
での受診もあるため、
全てを把握することはで
きない。

き検討していく。

全無料化について引き続
いて、市長はどう考
えるか。

問 今年度から中学生の
通院医療費が、3割負担
から1割負担になつた
が、どれだけかかったか。
市民生活部長 4月から
11月まで、申請件数3

問 2割は償還払いと
なつており、市役所での
申請が必要であるが、申
請されていない方の状況
をどこまで把握している
のか。

問 完全無料化を望む署
名は現在も広がってお
り、これまでに累計で1
万2042筆集まっています。
このような市民の声
を受けて、中学校卒業ま
での受診もあるため、
全てを把握することはで
きない。

市長 力強く健やかな勇
気で、12月広報に再度、助
成制度について掲載し
た。



子ども医療費について

11 議員が質問

加藤 哲生 議員(7ページ)

1. 子ども医療費について

野中 幸夫 議員(8ページ)

1. 企業誘致の場所の選定について

橋口 紀義 議員(8ページ)

1. 企業誘致および商店街活性化について

寺本 隆男 議員(9ページ)

1. マイナンバーについて

水谷 康治 議員(9ページ)

1. 子どもの虐待について

櫻井 信夫 議員(10ページ)

1. あま市行政改革大綱の成果について

八島 進 議員(10ページ)

1. 新庁舎ほか箱物と今後10年間の財政

岩本 一三 議員(11ページ)

1. 行政財産の貸付、入札要件について

柏原 功 議員(11ページ)

1. 認知症対策について

前田 豊光 議員(12ページ)

1. あま市西部地区に防災拠点を

伊藤 嘉規 議員(12ページ)

1. あま市の水害対策について

問 地方分権化の流れの中、自治体が主体性を発揮するためには、財政的に自立しなければならない。積極的な企業誘致の戦略が必要である。企



橋口 紀義 議員

問 建設産業部長 優良企業を積極的に誘致し、市民が安心して働ける良質な雇用の場を確保し、市経済の活性化を進めたい。

問 商店街の活性化について、商工会との連携はどのようにするのか。将来的な展望は描いているの

問 建設産業部長 現在実施している補助金のほかに、他市町村で実施している補助制度や規制緩和制度を調査、研究してい

問 産業振興課長 商工会と連携を密にし、新たな事業展開を進めるために知恵を出し合い、支援していきたい。

問 産業振興課長 少子高齢化に対応するため、雇用・定住者拡大を図り、安定税収を期待できる企業を積極的に誘致したい。

問 クーポンやプレミアム商品券の発行など、積極的な事業展開は。

問 産業振興課長 商工会と協議していく。

問 産業振興課長 商工会がある甚目寺会館

企業誘致および商店街活性化について



方領地区の水田

企業誘致の場所の選定について



野中 幸夫 議員

問 企業誘致の場所として、方領地区が候補地になつた理由は。

建設産業部長 市の都市計画マスター・プランに示

している5カ所の産業誘

導候補地エリアを基本

か。

建設産業部長 商工会と連携を密にし、新たな事

業展開を進めるために知

恵を出し合い、支援して

いきたい。

問 企業を呼び込むため

の具体的戦略はあるの

か。

建設産業部長 少子高齢化に対応するため、雇

用・定住者拡大を図り、

安定税収を期待できる企

業を積極的に誘致した

い。

問 クーポンやプレミア

ム商品券の発行など、積

極的な事業展開は。

問 産業振興課長 商工会と協議していく。



あま市商工会がある甚目寺会館

に、法規制などを考慮した。
問 小出副市長は、都市計画マスター・プランに基づき、各部署から提案や検討課題に対する報告を吸い上げるとしていたが、会議録がない。不明ではないか。

小出副市長 関係部署と打ち合わせをしながら進めている。会議録などはとつていいない。

問 会議録をとらない行政内部の会議があり得る建设に関しては、プロジェクトチームの全体会打ち合わせをしながら進められているが、企業誘致に関しては、そうならない。

問 本庁舎、市民病院の建設に関しては、プロジェクトチームの全体会打ち合わせをしながら進められているが、企業誘致に関しては、そうならない。

問 方領地区の私有地を市

か。なぜ税金を使って私有地を調査するのか。
建設産業部長 事前の調査があるので、市が行う。
小出副市長 企業誘致候補地であるので、法的根拠はない。

建設産業部長 事前の調査があるので、市が行う。
小出副市長 企業誘致候補地であるので、法的根拠はない。

か。なぜ税金を使って私有地を調査するのか。



水谷 康治 議員

年金、雇用保険、医療保険、生活保護、児童手当などの多岐にわたる情報が共通の番号で利用され共通となる。

子どもの虐待について

子どもの虐待がテレビなどで報道される問題になっているが、あま市でそのような事例はあったか。児童相談所に相談する

ような事例はあったか。

の場を確保している。
あま市における虐待の具体的な事例と、その対応は。

育園、学校などの関係機関と連携をとり、見守りを行っている。

福祉部長 平成26年11月
末現在で、虐待対応件数は31件であった。そのうち、児童相談所に連絡した事例は6件であった。調査により危険性のあるを見極め、必要に応じ保護者へ指導を行つてある。緊急に保護が必要な場合、重篤な場合は児童相談所に通告後、児童を一時保護し、安全と生活

マイナンバー制度と住基ネットの違いは。
企画財政部長 住基ネットは、住民票の広域交付、転入時に転出証明書の不要など、住民基本台帳事務を中心に利用される。

通知カードは身分証明書として使えないか。

ジユールは。また、今後のスケジュールは。



海部児童・障害者相談センター

マイナンバーについて



寺本 隆男 議員

マイナンバー制度は、年金、雇用保険、医療保険、生活保護、児童手当といった、社会保障や税などの多岐にわたる情報が共通の番号で利用され共通となる。

マイナンバー制度と

市民課長 通知カードは顔写真がないため、単独での身分証明書としては使用できない。個人番号カードは、運転免許証などと同等の顔写真つきの

企画政策課長 操作画面は高齢者や障害者にも配慮したものに、パソコンがない人もマイポータルを使用できるよう、公的機関へパソコンが設置さ

年1月に国の機関間の連携を開始、平成29年7月をめどに、国および地方公共団体との連携を開始する予定である。

通知カードは身分証

年1月に国の機関間の連携を開始、平成29年7月をめどに、国および地方公共団体との連携を開始する予定である。

号カードを交付、平成29号の通知、平成28年1月から申請に基づき個人番

マイナンバー制度は、年金、雇用保険、医療保険、生活保護、児童手当といった、社会保障や税などの多岐にわたる情報が共通の番号で利用され共通となる。

身分証明書となる。
公的個人認証サービスの電子証明書やマイポータルなどといった難しい言葉が使われていない。パソコンを使えない人などへの対応は。

ても使用方法などを市民にお知らせすることを考えている。

※マイポータルとは

行政機関がマイナンバー（個人番号）の付いた自分の情報を、いつ、どこやりとりしたのか確認できるほか、行政機関が保有する自分に関する情報や、行政機関から自分に対しても必要なお知らせ情報をなどを自宅のパソコンなどから確認できるもの。

企画財政部長 柴田 小
問 今後予定している新築・改修工事の物件名と金額は。
う前の概算要求の額では、平成27年度、篠田小



八島 進 議員

円が4年間で計画されている。査定を行

るのはいかがなものか。

問 市債残高が増え続け

新庁舎ほか箱物と今後10年間の財政



パートナーシップ推進室

あま市行政改革大綱の成果について



櫻井 信夫 議員

問 組織・機構の見直し、人材育成と職員の意識改革、および公共施設の適正配置についての成果は。

企画財政部長 組織・機

構については、電算시스

問 本庁舎、給食センタなど個別扱いをなくして、あま市の事業は例外なく全てのものを含めて、行政改革大綱のスクリーンにかけるべきと考えるが。

市長 行政改革の中に本

テムの構築・移行事務などの平準化により情報課を廃止した。パートナー・シップ推進室を新設し、市民などとの協働のまちづくりを推進する体制を整えた。定員管理の適正化を図り、目標である25名の削減を達成した。

具体的取り組みは、今年度中に公共施設の方向性を分類し、平成29年度までに実施する予定である。

公共施設の適正配置の具体的取り組みは、今年度中に公共施設の方向性を分類し、平成29年度までに実施する予定である。

ことではなく、全体を見ながらの本庁舎、給食センターという形で、指摘されたことを念頭に進めたい。本庁舎ありきという

ができた。



市役所本庁舎

あま市の水害対策について



伊藤 嘉規 議員

問 当市における水害対策優先区域はどこか。

る。対策としては3萱津地区では排水路現況調査、木田地区では排水基本計画の見直しを進めている。

問 排水路の整備に関する地元区長から要望をとつても結果報告がない。要望に対してもつと応えるべきではないか。

問 排水路整備費の予算
答 増額について検討しなければならないと思うが。
土木課長 限られた予算の範囲で、順次、整備をしていく。



西方面隊第9分団のポンプ小屋

あま市西部地区に防災拠点を



前田 豊光議員

問 現在この地方では、大きな災害もなく生活しているように思われる。しかし、この地方でも大きな地震や、ゲリラ豪雨などにより、かなり沢山の方々が被害に遭われると

私も、一時避難所となる所は、民間の企業と個人のマンションの建物だけである。あま市西部地区に公共の避難所がないか。

問 現在、西方面隊第9
分団として蜂須賀、丹波、
中橋、森山と4つの地区
で組織しているが、分団
詰所を西尾張中央道を利
用する形で、防災倉庫（備
蓄品倉庫）と避難所が一

あるが、防災倉庫や避難所の機能を備えた施設にできるよう、地元と協議しながら検討していきた
い。

言われている。その中で
今年は、各地で数多く自
然災害の猛威を見せつけ
られている。このような
災害がたくさんある中、
住民は毎日が不安でなら
ない。特に、あさぎり町

共施設を抱える本市では、今後、各公共施設の更新、統廃合、長寿命化などを計画的に進めていく。こうした中、新たに避難所だけを目的とした施設を新設することは、

体となつた防災センター
などにできなか。



深見川

追跡

跡

どうなった?
その後

一般質問

1年前に行われた一般質問の結果を報告します。

質問

市民活動センターの早い
オープンを。

質問

子ども医療費無料化の拡
大を。

こうなった

平成26年10月11日、七
宝産業会館1階にて市民
活動センターを開設し、事
業をスタートした。

こうなった

平成26年4月1日から中
学生の通院医療費の3分
の2を助成している。



市民活動センター



部活動中の中学生